

## L'ACTUALITÉ EN FLASH



### ÉDUCATION

#### **L'enseignement agricole s'inquiète « d'une rentrée dégradée »**

Une quinzaine de professeurs des lycées agricoles publics des Hauts-de-France a manifesté hier ce mardi sous les fenêtres de la Direction

régionale de l'alimentation, de l'agriculture et de la forêt (DRAAF) à Amiens. L'action entendait dénoncer « *une rentrée qui s'annonce fortement dégradée* ».

En cause, la suppression annoncée de 30 postes (ETP) au niveau national pour septembre. En outre, « *des heures d'enseignement individualisé ne seront plus rémunérées en intégralité mais à 50 %, le ministère estimant qu'elles ne nécessitent pas de préparation ni de correction* », regrettait Sylvain Guénard, professeur au Paraclet de Cottenchy (Somme), avant qu'une délégation ne soit reçue par le directeur de la DRAAF. Luc Mourer les a rassurés : un seul poste sera supprimé à la rentrée dans les Hauts-de-France, tandis que sur « *les heures d'accompagnement au choix de l'orientation* », il n'y aura ni baisse de rémunération ni travail en plus par rapport au régime en vigueur depuis cette année. En revanche, le directeur l'admet : après un maintien des moyens pendant plusieurs années en dépit d'une fonte des effectifs, un recadrage réclamé par Bercy est bien à l'œuvre désormais. Sans être coulé dans le marbre : « *Si à l'avenir on augmente à nouveau les effectifs, nous réinterrogerons les moyens* ». G.R